

Das diesjährige Mixed-Turnier geht in mehrfacher Hinsicht in die Geschichte ein. Aufgrund der angesagten Bruthitze wurde der Turnierbeginn kurzfristig auf 09.00 Uhr angesetzt. Im weiteren mussten wir einen Minus-Teilnehmerrekord verbuchen. Und zu guter Letzt wurde es zum längsten Turnier.

Nun, schön der Reihe nach. Präsidentin Rita begrüßte um 08.45 Uhr die je 8 teilnehmenden Damen und Herren. Punkt 9 Uhr wurden die ersten Spiele bei noch einigermaßen angenehmen Temperaturen in Angriff genommen. Bereits während der 2. Spielrunde lief bei einigen der Schweiß schon prächtig. Vor dem Mittagessen absolvierte man noch die Spielrunde 3. Das Mittagessen wurde traditionsgemäß von Emanuele und Agnes Casagrande zubereitet. Wir wurden mit Salat, einem hervorragenden Risotto sowie Saltimbocca verwöhnt. Agnes und Mani, ganz HERZLICHEN DANK!! Nach dem Mittagessen wurde noch die Spielrunde 3 fertig gespielt. Nach einer kurzen Pause kam es zu den Patzierungsspielen bzw. Finalspielen. Die Hitze wurde fast unerträglich und einige legten sich feuchte Tücher um den Hals oder um die Stirne.

Schlussendlich schafften alle die letzte Spielrunde mehr oder weniger unbeschadet und es konnte zur Siegerehrung geschritten werden. Sonja Geiser und Roland Buchser durften sich als ungeschlagene Tagessieger feiern lassen. Auf die Plätze 2 und 3 kamen Elisabeth Unternährer und Jürgen Schwaderer bzw. Rita und Martin Helmetsberger.

Obwohl das Turnier beendet war blieb ein grosser Teil bei Mineral oder einem Gläschen Wein noch im Schatten sitzen. 5 Damen und 3 Herren brachten das Kunststück fertig beinahe bis zum Sonnenuntergang sitzen zu bleiben. Einmal stand man für etwa 3/4 Stunden auf um ein Pétanquespiel 4 gegen 4 auszutragen (mit total 24 Kugeln). Die dabei verloren gegangene Energie wurde zum Schluss noch mit gelieferten Pizzas ersetzt.

WS